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Le bulletin municipal  

Conseil Municipal 
du 14 janvier 2025 : 

- Réhabilitation du gymnase : demande de 3 subventions : DSIL 

2025 + Fonds Verts + CUGR FSIC 2025.  

Le Maire présente au Conseil Municipal le projet relatif à la réhabilitation et 
de rénovation énergétique du gymnase de Pontfaverger-M .  
L’ensemble des travaux envisagés est évalué à 943 796€ HT.  
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, adopte le projet présenté et 
décide l’engagement de ces travaux pour 2025 pour un montant HT estimé 
de 943 796€.  
Il approuve le financement présenté par le Maire : 
- demande l’inscription du dossier au programme 2025 de la DSIL. 
- demande l’inscription du dossier au programme Fonds Verts 2025. 
- demande l’inscription du dossier au programme FSIC du Grand Reims.  
 
ADOPTÉ : à l’unanimité des membres présents, 19 voix POUR. 
 

- Travaux de voirie : demande de 3 subventions : DETR 2025 + 

amendes de police 2025 + CUGR FSIC 2025.  
 

Le Maire expose à l’ensemble du Conseil Municipal qu’il convient de réaliser 
des travaux de voirie en traverse d’agglomération, rue Pérard Noizet et rue 
de Reims, afin de veiller à la sécurité des automobilistes et des piétons. 
Le montant total de ces travaux est de 399 896.50€ HT.  
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, accepte le projet de travaux de 
voirie et le financement, tels que proposés :  
- demande l’inscription du dossier au programme 2025 de la DETR 
- demande l’octroi d’une subvention auprès du Conseil Départemental de la 
Marne au titre des amendes de police 2025 au taux maximum.  
- demande l’inscription du dossier au programme FSIC du Grand Reims. 
 
ADOPTÉ : à l’unanimité des membres présents, 19 voix POUR. 

Prochain Conseil 
Municipal le jeudi 
27 février 2025 à 
19h45. 

 

Cher Concitoyen, 

Un petit résumé de l’année passée et des projets à venir. 

L'ancienne maison des associations est devenue "Maison France Services", inau-

gurée par M. le préfet, M. et Mme les sénateurs, Mme la député et M. les maires.  

La voie verte est en partie finie : il reste la signalétique, la finalisation de la 

boucle du village et la liaison pour franchir la rivière par une passerelle. J'espère 

y arriver pour cet été mais il y a toujours des contraintes imprévues.  

Concernant la circulation routière, pour la rue de Vouziers, la réfection du pont 

avec l'élargissement des trottoirs a été réalisé par le département ; la commune 

a prévu l'élargissement du trottoir sur le petit pont situé sur le petit ruisseau.  

Les travaux de la rue Pérard-Noizet commencent le 17 février, en premier lieu 

l'assainissement puis suivront les travaux d'enfouissement des réseaux, puis les 

trottoirs et la route. Ce seront des travaux conséquents qui perturberont le quoti-

dien des riverains et de la circulation jusqu'à la fin de l'année.  

Vous découvrirez également dans ce bulletin municipal la programmation voirie 

jusqu'en 2027. 

Autre grand projet, la rénovation du gymnase qui en a bien besoin. Lui sera 

ajouter une tribune de 100 places et le bâtiment sera isolé et remis aux normes. 

Ce sera une valeur sûre de cet équipement associatif pour l'avenir. 

Dans le même domaine : une extension pour la micro-crèche, qui permettra un 

meilleur cadre de vie pour les enfants et les agents. Les travaux devront être finis 

pour fin août, c'est un impératif. 

Ceci n’est pas un bilan complet, car le bulletin ne suffirait pas. Il est juste un   

reflet du dynamisme de notre commune. Par les nouvelles entreprises ou celles 

déjà implantées, par le dynamisme des associations, par les nouveaux services 

et ceux qui vous donnent déjà satisfaction, notre village rayonne au-delà de 

son territoire. 

Damien Girard Maire de Pontfaverger-M 

 



• BRAU François-Xavier 

• BUAT Frédérique  

• COURTY Aline        

• COUSINAT Karen  

• DELAVACQUERIE   

Nathalie      

• DEMONGEOT Benoît 

• ETCHEVERRY 

Marie-France   

•  GAPE Amélie        

• GIRARD Amaury   

• GIRARD Damien 

• GOUYON Emmanuel 

• LANOTTE Frédéric 

• LECLERC Manuel 

• MAHUT Corinne 

• MOURLANNE Anita 

• PRÉVOST Dany 

 

Absents excusés : 

• BESSON Dominique  

(pouvoir transmis) 

• CLAUDE Ludovic 

(pouvoir transmis) 

• USALUPPI Mélodie   

(pouvoir transmis) 
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Présents au  

Conseil Municipal : 

- Réhabilitation du gymnase : maîtrise œuvre  

Le Maire informe que, pour la bonne exécution du projet de réhabilitation du 
gymnase, et la mission de maîtrise d’œuvre suivant la modification du  
programme (extension du bâtiment, création de sanitaires supplémentaires,  
création d’une zone bar), des frais supplémentaires de 8 479.80€ HT s’appli-
quent. Le montant global du marché est porté à 66 564.00€ HT.  
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, accepte de prendre un avenant  
modificatif et fixe le montant global du marché à 66 564.00€ HT. 
 
ADOPTÉ : à l’unanimité des membres présents, 19 voix POUR. 
 
- Passerelle rue de Vouziers 
Le Maire propose de solliciter une subvention auprès du Département de la Marne 
afin de financer le projet d’installation d’une passerelle piétonne sur le pont, rue 
de Vouziers. La commission « voirie » a relevé la dangerosité de cette zone qui se 
révèle accidentogène et où il convient de mettre en sécurité les piétons.  
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, décide l’engagement de ces travaux 
pour 2025 pour un montant HT estimé de 17 200 €.  
 
ADOPTÉ : à l’unanimité des membres présents, 19 voix POUR. 
 
- Programmation voirie 2026/2027 
Le Maire rappelle que, compte-tenu des compétences exercées par la  
Communauté Urbaine du Grand Reims, il convient de formuler une déclaration 
d’intention afin de demander la prise en charge des travaux de voirie 2026/2027 
que la Commune souhaite voir réaliser par le Grand Reims.  
Il propose la réalisation de travaux de voirie suivants : 

ADOPTÉ : à l’unanimité des membres présents, 19 voix POUR. 
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Analyses d’eau 
du 15/01/2025 

 

L’eau  

d’alimentation est 

conforme aux  

exigences  

réglementaires  

(résultats consul-

tables en Mairie). 

Naissances 
 

DELOR Maël 
FAIVRE Maïana 

GUILLEMIN Raphaëlle 
HURTAUX Ange 

LALOUETTE Théia 
LAMOTTE Alice 

PROVIGNON Louise 
TRIBOUX-ROCHE Eliott 

VALGUEBLASSE Gaspard 

Mariages 
 

BATTEFORT Patrice et MAUDIÈRE Laure 
CALLET Kévin et GILSON Laura 

RICART Julien et CIZELLE Sophie 
TERMOLLE Yohann et PRESSE Céline 

Décès 
 

BARRÉ Patrick 
BAUDET Robert 
CLÉMENT Céline 

DEFFERRARD Marcel 
DENIZART Jeanne épouse BRICHE 

DUFOUR Jean-Pierre 
GUIBERT Alain 
GUYON René 
LAMBOT Louis 

Le BRECH Valérie 
LELONG Michel 
LEMOINE Marc 

LAVAL Mireille veuve MAKSYMOWYCZ 
MARCHAND Josiane veuve MASSON 
PICAVET Jeannine veuve DUQUESNE 

POINCELET Marguerite veuve FORTIER 
RAULIN Françoise veuve PIRAUX 

ZUBRILOVA Nina veuve TIMAKOVA 

État Civil 2024 

Don du Sang 
 

Lors de la dernière collecte 

du 17 décembre 2024,  

29 donneurs volontaires ont 

permis à l’EFS de répondre 

à la demande importante en 

produits sanguins. 

 

Prochaine collecte le  

mardi 25 février 2025  

de 15h30 à 19h30  

à la salle des fêtes. 

 

Lien pour prendre rendez-

vous directement, et dès 

maintenant si vous le  

souhaitez : 

 https://efs.link/3pzSU 

Elections CMJ 
 

Les 15 membres du CMJ ont été élus samedi 25 janvier, 4 d’entre 

eux étaient des anciens CMJ. Ils ont entre 9 et 16 ans soit du CM1 à 

la seconde. Après l’annonce des résultats par M. le Maire, les  

enfants ont reçu une pochette avec tout le nécessaire pour effectuer 

leur mandat d’élu qui durera 2 ans. 

Nous leur adressons de nouveau toutes nos félicitations ! 



Entretien des trottoirs  
 

En cas de neige, de verglas, de stagnation de feuilles et de boues, nous vous  
remercions de bien vouloir procéder au nettoyage du trottoir situé devant votre 
habitation pour le confort et la sécurité de tous.  
Pour rappel cet acte est de votre responsabilité pour votre trottoir, la collectivité 
gère uniquement l’entretien des voiries.  
Nous vous remercions également de bien vouloir veiller à fermer vos poubelles 
pour éviter l’envolée de détritus et leurs présences sur la voirie. 
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OLIVIER Multiservices 
 
- Entretien intérieur / ex-
térieur des locaux et jar-
dins. 
- Petits travaux de brico-
lage. 
- Entretien et nettoyage 
de 
monuments funéraires. 

       Nouveau service à 
 Pontfaverger-Moronvilliers 


